



今月のFujimist

くさはな やすし
日鼻 靖 医師 (富士見医師会会長)

☎ 秘書広報課 ☎ 241

世界では死者が40万人を超え、日本でも感染が拡大した新型コロナウイルス感染症。本市の医療現場はどうだったのか。日鼻医院の院長で富士見医師会会長の日鼻医師に聞いた。

「市内で感染者が発生した3月初旬、市内医療機関では危機意識が高まり、皆さんが安心して医療を受けられるよう感染防御対策を向上させました。生活圏を共有する東入間地区でも帰国者・接触者外来、発熱外来が医療機関に設置され、発熱者や肺炎の疑いのある方にも対応しています。重症者の受入れも連携がとれ、医療供給体制は整っています」と状況を語った。市内では、医療機関や通院者に混乱はなく、介護従事者の方々の尽力で福祉施設などでの集団感染の報告はなかった。日鼻医師は「市内で感染が広がら

なかったのは、市民一人ひとりの対策のおかげです」と感謝の言葉を口にした。

今後、日鼻医師が訴えたいことの一つに「ウイルスとの共生」がある。「ウイルスを過度に恐れる必要はありません。当分は新しい生活様式に則り、『もらわない・発病させない・人に移さない』を意識して社会生活を送る必要があります。今回の感染拡大で、家族や人とのつながりの大切さや一人ひとりが社会を支えていることなど、人との絆の大切さに気づかされた方も多いと思います。これまでも人類は飢餓や疫病などから学び、より良い社会を築いてきました。私たちにも、新型コロナウイルスとの付き合いから学び、社会をワンステージ上に押し上げる力があるはずです」。穏やかに語る日鼻医師の目に映るのは、明日への希望だけだ。

7・8月の土曜開庁と業務時間延長

取扱い業務など、詳しくは市ホームページをご覧ください。

市役所本庁舎 ☎049-251-2711

【土曜開庁】

7月4日(土)・8月1日(土)午前8時30分～午後0時30分

【業務時間延長】

毎週木曜(祝日を除く)午後7時まで

【開庁課】

市民課・保険年金課・税務課・収税課・子育て支援課・保育課

西出張所(鶴瀬駅西口サンライトマンション1階) ☎049-252-2331

【業務時間延長】

7月30日(木)・8月27日(木)午後8時まで

市ホームページなど



市ホームページ

<https://www.city.fujimi.saitama.jp/>

携帯版ホームページ

<https://www.city.fujimi.saitama.jp/mobile>



富士見市PRサイト

『キラリとかがやくまち 富士見市』



子育て応援サイト

『すくすく子育て FUJIMI』

人口と世帯数(6月1日現在)

人口…112,081人 (前月比 + 13人)
男 55,306人 (前月比 - 14人)
女 56,775人 (前月比 + 27人)
世帯数… 52,758世帯 (前月比 + 27世帯)



【市公式 twitter】
https://twitter.com/fujimi_city



【市公式 facebook】
<https://www.facebook.com/fujimikouhou>



【市公式LINE】
無料SNSアプリ「LINE」で
[@fujimi_city]と検索



【市公式YouTube】
富士見市公式YouTube 検索



【マチイロ】スマートフォンでも
広報『富士見』をご覧になれます。
マチイロ 富士見市 検索



【テレ玉データ放送】テレ玉(地デジ3ch)視聴中
にdボタンで市の情報をご覧になれます。



【ココシル☆ふじみ】
市の観光情報アプリ
ココシルふじみ 検索